

# fmCh newsletter

*Lettre d'information de la fmCh à ses membres*

## ***Urban Laffer de nouveau élu président de la fmCh. Plan d'action 2013 approuvé.***

Lors de la séance du 7 décembre 2012, à Bienne, l'Assemblée plénière de la fmCh a renouvelé pour quatre ans le mandat du président en exercice, Urban Laffer. Urban Laffer est encore médecin-chef de la clinique de chirurgie du Centre hospitalier Bienne jusque fin 2012. Il reprendra ensuite la direction médicale, notamment sur les questions stratégiques du Centre hospitalier. "En renonçant à l'activité médicale, je pourrai mieux gérer mon engagement pour la fmCh", déclarait U. Laffer aux délégués de la fmCh.

Urban Laffer est président de la fmCh depuis sa fondation en 2004. Il est considéré comme un défenseur à la fois pondéré et tenace des intérêts de la branche. Il est très

estimé, aussi au-delà de la fmCh.

Le vice-président Thomas Egloff et le secrétaire général Markus Truttmann ont également été réélus.

Par ailleurs, le rapport annuel 2012 ainsi que le plan d'action 2013 de la fmCh, présentés aux délégués, ont été approuvés à l'unanimité.

Veillez s.v.p. vous informer sur les activités politiques de la fmCh en 2012 en trouvant le rapport annuel 2012 sous [ce lien](#).

Les actions de la fmCh prévues pour 2013 sont décrites [dans le plan d'action 2013](#).

*Cette lettre d'information vous permet de survoler en quelques traits les nouveautés touchant la politique de la santé et la fmCh. Vos réactions sont attendues et même vivement souhaitées. Voici l'adresse : [info@fmch.ch](mailto:info@fmch.ch)*

<http://www.facebook.com/generalsekretariatfmCh>

Nous vous souhaitons une bonne semaine !

*Le secrétariat général de la fmCh*

